

::: Weitere Figuren



Auf dieser Seite werden einige weitere Figuren von verschiedenen Tischen oder aus dem Noname-Bereich vorgestellt, die einen soccer-ähnlichen Fuß haben und deshalb auch für die Ausrüstung eines Soccer-Tisches in Frage kommen könnten. Die meisten Online-Shops zeigen ausschließlich Ansichten von vorne - eine lobenswerte Ausnahme hierzu ist Kneipensportler.de. Auch diese Seite auf kickerbau.org zeigt Ansichten von hinten und von der Seite - und parallel dazu die Fußprofile der guten Marken-Soccer-Figuren, so dass ein direkter Vergleich möglich ist. - Ein weiterer Figurenvergleich zwischen Fireball- und Tornado-Figur befindet sich im Foto-Album auf der [Fireball-Seite](#).

::: Die Tournament-Soccer-Figur(en)



Als "Tournament-Soccer-Figuren" werden verschiedene Figuren angeboten, die auf den ersten Blick der klassischen Soccer-Figur von Leonhart täuschend ähnlich sehen. In der Regel haben diese Figuren aber vier Beinringe statt der üblichen drei Ringe der "guten" Markenfiguren. Die abgebildete dunkelblaue Figur ist das unter anderem von [Kicker-Klaus](#) vertriebene Modell. Wie die Fotografien zeigen, ist die Figur etwas kürzer als die zum Vergleich abgebildete (neue) Leonhart-Soccer-Figur, was aber nicht unbedingt dramatisch ins Gewicht fallen dürfte. Wichtiger: Vor allem das seitliche Fußprofil weicht sehr deutlich von dem spitzer zulaufenden Fuß der Leonhart-Figur ab und wirkt ziemlich klobig, wie die folgende Bildgalerie zeigt. Dazu fällt auf, dass die Figur selbst auf einer Markenstange mit echten 16 Millimetern Durchmesser recht locker sitzt - mit dem Messschieber nachkontrolliert, beträgt der Durchmesser der Stangendurchführung erstaunliche 16,3 mm! Es könnte daher sein, dass beim Tictac-Spiel die Figur schon seitlich zu wackeln beginnt - bei den etwas dünneren 5/8-Zoll-Stangen dürfte dieser Effekt noch eher auftreten. Eine Empfehlung für diese Figur auszusprechen, fällt daher eher schwer.



Weltweit werden vier verschiedene Figuren als Tournament-Soccer-Figuren vertrieben. Von diesen Figuren sind mindestens zwei Modelle auch in Deutschland erhältlich. Dieser Abschnitt stellt eine Tournament-Soccer-Figur vor, deren Fuß tatsächlich fast so geformt ist wie der Fuß einer Soccer-Figur von Leonhart. Ggf. muss man also den Anbieter um Auskunft bitten, welche der verschiedenen am Markt angebotenen Figuren von ihm gehandelt werden. Weitere Unterschiede dieser Figur zur oben vorgestellten Tournament-Soccer-Figur: Die Figur sitzt auf Stangen mit 16 Millimetern Durchmesser wackelfrei; wie die Bilder auch zeigen, ist diese Figur im Gegensatz zur oben vorgestellten sogar etwas länger als eine Leonhart-Figur! Was leider auch auffällt, sind die relativ unsauber zusammengesetzten Figurenhälften. Hier lässt sich eventuell mit einem Stück Schleifpapier Abhilfe schaffen, wenn diese Figur eingesetzt werden soll. Die Schraubenlöcher entsprechen bei dieser Figur den Löchern der Leonhart-Soccer-Figur - die Figuren sind also für die gleiche (und leider recht teure) Verschraubung vorgesehen.



::: Deutscher Meister



Die Deutscher-Meister-Tische sind von Hause aus mit einer orange-weißen Kunststofffiguren-Kombination ausgestattet. Die Tische gelten allgemein nicht als Tische, auf denen der typische Soccer-Stil mit geklemmten Bällen gespielt wird oder gut spielbar ist. Wie die Bilder zeigen, liegt dies vor allem auch an den Figuren, deren Füße diesen Spielstil nicht sehr gut unterstützen.



::: Die typische China-Tisch-Figur



"Johnny" ([Kicker-Klaus](#)) oder "Fred" ([Kneipensportler.de](#)) ist die typische Figur vieler China-Tische. Auch vom Anbieter [Tuniro](#) wurden diese Figuren verbaut, bis Ende 2008 mit der vierten Tischgeneration eine eigene neue Figur auf den Markt gebracht wurde. Die wesentlichsten Merkmale von Johnny alias Fred: zwischen Stangenmitte und Fußende etwa 2 mm kürzer als die Standard-Soccer-Figur und ein sehr klobig-eckiger Fuß. Besonders der letzte Punkt führt dazu, dass diese Figur wohl kaum erste Wahl sein wird, wenn es darum geht, eine möglichst Standard-Soccer-ähnliche Figur zu finden.





::: Universal-Figur



Als "Universal-Figur" wird die hier vorgestellte Figur in verschiedenen Shops angeboten. Sie ist ungefähr so lang wie eine Standard-Soccer-Figur. Ihr Fuß ist zwar deutlich dicker, aber am unteren Ende immerhin ein wenig gerundet, wo manche der Tournament-Soccer-Figuren und die im letzten Abschnitt vorgestellte China-Tisch-Figuren deutlich eckiger geformt sind. Dank des günstigen Preises ließe sich diese Figur damit immerhin dort einsetzen, wo es in erster Linie darum geht, einen möglichst billigen Kickertisch zu bauen - und das eben mit der Option, Standardmaße einzuhalten und damit später vielleicht einmal auf besseres Material umrüsten zu können.

